



(EN)

With the “Bloom Collection”, MEISSEN designer Lena Hensel expresses her passion for flowers in unique jewelry pieces and creates a feminine collection full of freshness, energy and lightness. The inspiration was the blossom of a lily, which develops from the first delicate bud to an open, beautiful flower. “Bloom” thereby literally describes the gentle blossoming of the flower, which symbolizes beauty and femininity. Thus, the ring with a petal and the earrings and necklace pendant enchant as a bud, while the expressive lily flower adorns a brooch and the necklace. The porcelains are handmade by experienced embossers and thus meet the uncompromising quality standards for which MEISSEN has stood for over 300 years.

Code scannen und mehr über die neue
Kollektion erfahren!



Scan code and learn more about the new collection!

STAY CONNECTED



MEISSEN
est.1710

WWW.MEISSEN.COM



BLOOM COLLECTION



BLOOM COLLECTION



KÖNIGIN DER BLUMEN QUEEN OF FLOWERS

(DE)

Mit der „Bloom Collection“ bringt die MEISSEN Designerin Lena Hensel ihre Leidenschaft für Blumen in einzigartigen Schmuckstücken zum Ausdruck und kreiert eine feminine Kollektion voller Frische, Energie und Leichtigkeit. Als Inspiration diente die Blüte einer Lilie, die sich von der ersten zarten Knospe zu einer geöffneten, wunderschönen Blume entwickelt. „Bloom“ beschreibt dabei buchstäblich das sanfte Erblühen der Blume, welche Schönheit und Weiblichkeit symbolisiert. So verzaubert der Ring mit einem Blütenblatt und die Ohrringe sowie der Kettenanhänger als Knospe, während die ausdrucksstarke Lilienblüte eine Brosche und das Collier ziert. Die Porzellane werden von erfahrenen Bossierern von Hand gefertigt und entsprechen so dem kompromisslosen Qualitätsanspruch, für welchen MEISSEN seit über 300 Jahren steht.



BLOOM COLLECTION



COLLIER
925 SILBER ROSÉVERGOLDET
NECKLACE
925 SILVER ROSE GOLD-PLATED

MPJ20BC531C63



COLLIER
925 SILBER ROSÉVERGOLDET
NECKLACE
925 SILVER ROSE GOLD-PLATED

MPJ20BC541C45



RING
925 SILBER ROSÉVERGOLDET
RING
925 SILVER ROSE GOLD-PLATED

MPJ10BC51000



OHRRINGE
925 SILBER ROSÉVERGOLDET
EARRINGS
925 SILVER ROSE GOLD-PLATED

MPJ55BC52000

BLOOM COLLECTION



BROSCHÉ
925 SILBER ROSÉVERGOLDET
BROOCH
925 SILVER ROSE GOLD-PLATED

MPJ60BC55000

